

Res Internacional.

La empresa Res esta situada en las orillas de la ciudad saucillo. Esta empresa se encarga en producir salsas, curtidos, ya sea de pepinillos, de chiles jalapeño, de chile morón, entre otros.

Res internacional es un proveedor de grandes empresas como Burger king, McDonall's, Salsa Tabasco, y muchas mas empresas dedicadas generalmente a la comida rápida. Esta empresa es de clase mundial no esta interesado en el mercado local ya que su producción es su totalidad es exportada a los Estados Unidos y básicamente en donde estén personas estadounidenses.

Cumplen con todas sus reglamentos de exportación incluso también exportan a los judíos, estos son aun mas estrictos al momento de consumir algo que provenga de otros países, lo que quiere decir que es una empresa de gran calidad.

Al entrar a las instalaciones de la empresa no se nos permite entrar con artefactos que se puedan caer o maquillaje, incluso usamos cubre bocas y cofias. En el recorrido se nos mostró desde la llegada de la materia prima, cabe resaltar que los chiles con los que producen son traídos de otros países, de otros estados de la republica pero también de los agricultores regionales.

Al momento de la llegada de el chile que en este caso era morón, se tiene que lavar bien y desinfectar, en este tipio de chile como es grande y gordo lo tienen que aplastar para que la salmuera pueda entrar a todas las partes del chile, luego se le desprendían las semillas y se pasabas a tambos de plástico en donde se colocaban dentro de ellos bolsas con el chile y la salmuera se cubrían muy bien cuidando que no tuviera ninguna fuga ya que si el chile se quedaba sin salmuera pone blanco y se contamina el resto de los chiles, entonces se tiene que desechar toda la producción de ese tambo, están expuestos al sol y no le pasa nada por esto..La mayoría de los procesos son mecanizados.

Una vez que se a cumplido el plazo de curtimiento se envasan ya sea en bolsas gigantes, o en botes de plástico mas pequeño según el cliente como lo pida. Se etiqueta el producto y listo.

Es una empresa muy exitosa su publicidad es por medio de su buena calidad, así que su control de calidad y sus buenos productos lo son todo. Actualmente a ellos les esta favoreciendo la crisis mundial, ya que mucha gente opta por producir sus propios alimentos, o asistir a comprar comida rápida a los que Res les vende.

En mi opinión también podría producir para la región, innovar en nuevos mercados y crecer aun más de lo que esta creciendo ahora.



REPORTE DE PRACTICAS: VISITA A RES INTERNACIONAL SAUCILLO

225535 Villalobos Gracia Irma Arisbel

Esta práctica se llevo a cabo el día miércoles 21 de febrero en la comunidad Saucillo Chihuahua.

RES Internacional es una empresa de nivel mundial, la cual se dedica a curtir y envasar diferentes tipos de chiles como el jalapeño, morrón, jalapeño para nachos y pepinillos.

Al llegar a la empresa nos dieron cubrebocas y gorro para evitar la contaminación de sus productos, no nos permitieron entrar con cuaderno ni pluma por lo cual no pudimos tomar apuntes de la plática ni tampoco nos permitieron tomar fotografías.

Se nos hablo sobre el proceso, el cual ya no tiene nada de manual, ya que todo se hace por medio de maquinaria.

Se cuenta con maquinaria muy moderna, ya que es una empresa de carácter mundial que exporta sus productos a muchos países como Estados Unidos, e incluso se exporta a los judíos, los cuales nos comentaban que tienen normas muy rigurosas de exportación, seguidos por los japoneses.

Para poder exportar a estos países RES cuenta con todas las normas de calidad requeridas.

RES es proveedor de algunas grandes empresas de comida rápida como Burguer King y McDonald's y es proveedor de la salsa Tabasco

Nos comentaban que respecto a la crisis económica que se ha estado viviendo en el país y el mundo entero en general, a RES le ha favorecido, ya que han aumentado sus ventas, esto debido a que la gente ya no acude a restaurantes caros sino que ya esta preparando su propia comida en casa o acude a comer a restaurantes mas sencillos o de comida rápida.

Nos mostraron el proceso de envasado del chile morrón:

- 1.- Llega el chile y es transportado a una maquina que lo lava y desinfecta.

2.- De ahí se quiebra el chile, ya que es algo grueso para que pueda penetrar bien la salmuera y quitarle las semillas.

3.- Luego ya se envasa el chile en tambos grandes de plástico, los cuales traen dentro una bolsa para proteger el producto.

4.- Aquí se deja curtir.

5.- Después de que se han curtido se envasan en tambos grandes o en recipientes más pequeños dependiendo de lo que el cliente haya pedido. Se etiqueta el producto y ya está listo para su venta.

RES es una empresa muy exitosa, ya que aun en estos tiempos de crisis ha sabido aumentar sus ventas, lo cual habla de su buena planeación y organización. Esto representa un beneficio para nuestra economía ya que genera empleos para los habitantes en estos tiempos que más se necesita de un ingreso.

